

France



Pied Griffé: des découvertes surprenantes. Le chantier de fouilles de la carrière de sarcophages de Pied Griffé (Saint-Pierre-de-Maillé), s'est achevé en septembre dernier, après un mois d'enquête archéologique. Daniel Morleghem, doctorant en archéologie à l'Université de Tours, responsable de l'étude, a présenté les résultats de la fouille à l'occasion des Journées du Patrimoine.



Découverte et reconstruction d'une villa gallo-romaine à Oloron. A Oloron Sainte-Marie, archéologues et employés communaux se lancent dans la reconstruction d'une villa gallo-romaine à partir de ses ruines. Un travail minutieux qui à coup sûr offrira à la ville un monument touristique incontournable.



A Vitry, une nécropole exhumée sous le parc du Coteau. Des dizaines de squelettes ont été découverts à Vitry, à l'emplacement de la future gare du centre sur la ligne 15 sud, avenue Robespierre : un ensemble funéraire du IV^e au VIII^e siècle.

Grèce

Les scientifiques trouvent le véritable Seigneur des anneaux. Une nouvelle étude portant sur la riche tombe d'un guerrier créto-mycénien découverte en 2015 met en avant l'importance des artefacts retrouvés - notamment quatre anneaux d'or - pour comprendre la naissance de la civilisation grecque.